Las aventura de la detective y sus amigos



Capítulo 1

detective y su ayudante

Llegaste muy temprano hoy cuáles la razón Dafne. Buenos días, tía Elizabeth quería preguntarle algo cuando quiso ser detective. Te voy a contar cuando me vino la idea de ser detective. Cuando yo era pequeña estaba viendo televisión con mi hermano. Donde resolvían crímenes y me llamó mucho la atención v cuando lo veía me emocionaba mucho al ver cómo Los detectives resolvían los crímenes. Cuando fuera grande sería una gran detective que resolviera crímenes por eso me dedigué a estudiar mucho acerca de Los detectives Y cómo convertirse en un detective privado Cómo salí muy joven de la escuela me dediqué a estudiar muchas carreras Qué se necesita para ser un detective mientras cumplía la edad para ser uno y también de abogada por si necesitaba defenderme a mí misma y cuando ya tenía todo listo para vos es un detective y me mandaron con un detective muy famoso para que aprendiera de él. Me enseñó de todo lo que él sabía Incluso participe en algunos casos qué él estaba investigando o los que estaban resueltos. El maestro quedó sorprendido como yo resolvía los casos el son miraba por si yo me equivocaba él interfería, pero por suerte nunca me equivoqué. Pero tú eres la única que estaba con él o había más alumnos. Por supuesto que había más alumnos, pero a veces el maestro los llevaba distintos lugares a cada uno. Había un caso particular que nos llevó a todos para ver quién era listo y lo resolvía por supuesto caso estaba resuelto. El maestro estaba poniendo a prueba a ver quien resolví el caso algunos intentaron hacerlo, pero era muy difícil el maestro nos dio varias pistas para ver si podíamos resolverlo teniendo Las pistas, pero seguía siendo difícil era un crimen que era casi perfecto no existe un crimen perfecto eso fue lo que dijo el maestro. Mientras que vo estaba pensando Cómo resolver el caso los demás también uno de los alumnos que le ocurrió una idea dijéramos lo que estábamos pensando del caso lo hicimos y ahí encontramos la pista. El presidente de la clase le dijo al maestro cómo habían hecho este crimen. Como habían matado a esa persona a pesar de que estaban todos en la misma habitación. La suegra llevaba una aguja envenenada en su llavero y cuando abrazo al marido de su hija lo enveneno y como el veneno tardó en hacer efecto el hombre cavó al suelo unos minutos después murió. El maestro nos felicitó a todos por cerrar el caso. Sí eso fue lo que pasó hace medio año la mujer descubrió que el marido de su hija la estaba engañando con otra mujer. Ella escuchó que él iba a dejar a su esposa por su amante. Entonces él se iba a llevar la mitad del dinero de su hija Por eso ella quiso deshacerse de él. Ese fue el caso que resolvimos mis compañeros y vo fue difícil, pero lo logramos y ahí seguimos estudiando aprendí mucho con el maestro. Y sigue viendo a sus compañeros. No todos viven demasiado lejos por eso a veces Los llamo por teléfono y nos juntamos una vez al mes y hablamos de Cómo va la vida y el trabajo cómo detective. Y todo siguieron siendo detectives. Si

todos algunos trabajan en agencias importantes y algunos lo hacen por su propia cuenta como yo. Bueno ya se acabó el descanso vamos a trabajar. Sí claro me pondré a trabajar enseguida

Caso Cerrado

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 2

la joya desaparecida

Temprano por la mañana Dafne me comunica que la Mamá de una de mis amigas quería hablar conmigo y si podía llamarla por favor que era una emergencia. Cuando le conteste solo lloraba le entendí un poco lo que decía. Gracias la llamaré ahora mismo para ver que quiere. Hola, Maggi como estas que deseas conversar conmigo. Quiero que me ayude por favor. Dime de qué se trata y deja de llorar y dime qué te pasa si sigues llorando no voy a entender nada de lo que estás diciendo. Voy a mandar a alquien a buscarte a tu casa para que vengas acá y me expliques mejor la situación. Dafne necesito que vayas por alquien por favor aquí está la dirección está cerca de aquí por eso no te demoraras nada iría yo pero estoy ocupada. Cuando termine lo que estoy haciendo iré. Cierto está ocupada con los documentos. Después de una hora y media Dafne había termina todo su trabajo. Ahora que termine con los documentos voy por la persona. Volverte muy rápido acaso no estaba o todavía no bas. No tuve que ir por ella porque estaba en la entrada de la puerta. Tome asiento por favor le traeré una taza de té para que se calme señora. Dime por qué estás tan nerviosa y tan triste y cómo te puedo ayudarte. Lo que pasa es que mi hija está trabajando en una casa de ricos como sirvienta para pagar sus estudios para ser profesora mientras está de vacaciones de la universidad. Bueno y qué tiene de malo que trabaje mientras está de vacaciones acaso quería que solamente estudiara nada más. No es eso otra cosa mi hija tuvo un problema donde trabaja ella y las demás empleadas. La dueña de casa se le desapareció una joya y le está echando la culpa a ella o algunos de los trabajadores. Luego de algunos días ella les dijo que si no aparecía su anillo en una semana los iba acusar de todos de ladrones y si no venían a trabajar llamaría a la policía. Mientras mi hija trabajaba a veces ella la llamaba ladrona o a su amiga. Cuando llegaba a casa me contaba lo que tenía que soportar ella y los demás. Como el marido siempre está de viaje no sabe lo que pasa y cuando llega ella se comporta de otra manera, sin embargo, antes que él llegue ella les dijo que si le dicen lo que pasa en la casa lo pasarán muy mal cuando el no este. Mi hija me dijo que siempre que vuelve su marido les dice eso. La mujer piensa que tu hija o su amiga fue la que se robó la Joya, eso guieres que investigue. El marido de la señora demasiado guapo muchas mujeres quieren salir con él debe sentirse celosa de que haya dos mujeres bonitas en la casa trabajando porque mi hija y la otra jovencita dicen que siempre las trata mal solo a ellas dos a nadie más había otra chica pero renuncia. La mujer debe sentirse celosa porque hay jovencitas en la casa. Ella debe creer que esas chicas le van a quitar a su marido y por eso estoy usando la pérdida de su joya para deshacerse de ellas. Por eso te llamé quiero que averigües quién se robó la joya o si está perdida

en la casa. Está bien investigar este caso hoy mismo. Gracias te lo agradezco si sabes algo puedes llamarme, bueno me voy a casa a descansar esta luego señoritas. Dafne alistan el auto vamos a partir ahora mismo. Es en la casa la señora dijo que era una casa en color gris si esa misma. Cómo vamos a entrar a la casa. Llame al señor para avisarle que iba a investigar caso de la joya perdida de su mujer y estuvo de acuerdo para que su esposa deje de molestar a los sirvientes. Incluso dijo que iba a estar presente en la investigación. En serio dijo que iba estar ahí tal vez quiera ver lo que pasa. Me dijo que él también iba a estar ahí, pero se iba a ser pasar por uno de mis ayudantes para que su esposa no lo viera y ver cómo se comportaba su mujer. Cuando llegaron uno de los empleados les abrió el portón y las llevó a la entrada de la casa. Mientras se acercaban a la casa vieron a la señora con algunos empleados en la puerta. Si desea hablar con mi marido en este momento él no se encuentra. Venimos a investigar la pérdida de su joya su marido me pidió que investigará. Podrían llevarme a la habitación donde estaban sus joyas por favor. No es necesario que investigues yo sé que fue una de las sirvientas. Estás segura de que una de las sirvientas fue la que robó su joya, tiene pruebas de que ellas fueron. Por qué sin pruebas no puede saber si fue una de ellas o alquien más. A los sirvientes se les revisó sus cosas y no se les encontró nada. Alguno de ellos lo tiene escondido en algún lugar y después la venderán por un poco de dinero. Lo sabremos muy pronto dónde está su habitación. Pueden esperar en la puerta por favor mientras examinó la habitación. Maestra podría venir momentito para acá quiero enseñarle algo que encontré. Hay voy mi maletín tiene las herramientas que necesitas toma está la lupa y las pinza. Pueden venir todo su momento pueden ver esto, aquí está su joya perdida nadien robó su anillo se cayó y se quedó entre medio de las tablas y quedó atorado ahí. Cuando se cayó su Joyero yo iba a recoger las joyas, pero ella no me dijo solo me insultó y me echo. Entonces es su culpa por no darse cuenta qué el anillo no estaba en su joyero. Ella nos echó la culpa a todos y a veces nos llamaba ladrones. Ni siquiera sabe quardar sus cosas bien. No lo creo tu ayudante dejó el anillo hay para fingir que se había quedado atrapado hay para defender a esas chicas ladronas. Fuera de mi casa no quiero ver gente ladrona esas dos chicas se van hov mismo o llamaré a la policía v las acusaré de haber robado mis joyas. Ya es suficiente de tonterías mujer fui yo el que encontró la joya y le dije a dónde estaba tu anillo a la ayudante de la detective. Cariño qué estás haciendo aquí no ibas a volver en tres días. Quería darte una sorpresa, llegando antes y fuéramos de paseo o a cenar. Hoy mismo te vas de esta casa no quiero una mujer así. Nadie tiene derecho a tratar así a las personas, los conozco años y siempre han sido bueno conmigo y yo también soy buenos con ellos. Yo solamente estaba cuidando mis cosas y a ti de esas mujeres. No digas mentiras estás celosa porque hay dos mujeres bellas aquí y pensaste que yo te iba a engañar con las sirvientas, sabes por qué me divorcié de mi otra esposa porque me hizo lo mismo y no quiero una esposa que no confía en mí. Bueno señor nosotras los retiramos hasta luego que tenga un buen día. Hasta luego señoritas mañana la veré en su agenda. Maestra

vamos a ir a informar a la señora de que su hija podrá sigue trabajando sin ningún problema con su patrocinador. Sí claro la llamaré después y le diré vamos a la agencia y más tarde a casa para descansar

Caso Cerrado

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 3

El cachorro perdido

Tía quería pedirle un favor para un amigo que perdió a su perro. El cachorro desapareció de su habitación cuando él fue a la casa de un amigo a buscar su juego y cuando volvió él ya no estaba él pensó que volví al rato cuando tuviera hambre, pero nunca volvió. Lleva dos días perdido él está muy preocupado por su cachorro. Él me pidió ayuda y yo le dije que te preguntaría si le podemos ayudar a encontrar a su mascota. No hay problema vamos hoy mismo Investigar la desaparición del cachorro llama tu amigo y dile que vamos a ir Dentro de media hora a su casa. Encima no tenemos ningún caso abierto por eso tenemos mucho tiempo. Eso es cierto y mi padre me dijo que cualquier caso que investigue es importante. Lo llamaré ahora mismo para decirle que vamos a ir a su casa y mientras alistaré las cosas para el viaje. Vamos al auto y a la casa de tu amigo. Esa casa azul y grandes es eso creo. Las puertas se han abierto entremos hay este Dani esperándolos. Hola, Dafne como estas. Estoy muy bien Dani. Gracias por venir ayudarme a encontrar a mi perrito. De nada para eso están los amigos. Bueno llévame a tu habitación para Investigar, luego y los otros lugares que estuvo tu mascota. Una pregunta en tu casa hay gatos y perros. En la casa solamente hay tres perros y el mío no hay datos. Pero yo aquí encontré pelo de gato. Si un gato se metió a tu casa y si tu perro lo vio tubo que perseguirlo. Maestra este sitio es demasiado grande y tiene sus muros muy altos y cómo se metería un gato. Cómo supo que es de ese animal. Yo tengo un gato y un perro por eso sé que esto es pelo de gato y además hay rasguños los perros no pueden hacer esa clase de cosas, iremos al siguiente lugar. Esta habitación es la de tu hermana pequeña aguí también hay pelo de gato y hay un plato para comida y agua. Me dijiste que solamente había perros entonces tu hermana tiene un gatito oculto aguí. No sabía que ella había traído un gato y porque lo oculta a mamá le gustan mucho los gatos y los perros. Si tu cachorro vio al gato tuvo que seguirlo a fuera de la casa, debo hablar con tus empleados. Ese día había muy pocos empleados, pregúntales al mayordomo y el jardinero tal vez ellos sepan algo. Entonces vamos a hablar con el jardinero primero. Señor Antonio necesitamos hablar un momentito con usted quería preguntarle si usted hace dos días bío a mi perro pequeño. No lo creo joven estuve arreglando las rosas y otras cosas más, pero no vi a su perro solamente vi a los grandes y esos días estaba muy ocupado. Sigamos con el mayordomo. Señor Eduardo guería pregúntale si usted vio a mi cachorro hace dos días. Sí joven vi a su perro y lo amarré a un árbol y fui a buscar comida y agüita, pero cuando volví ya no estaba y no puedo buscarlo porque su padre me mandó a entregar varios paquetes a varios lugares cuando volví ya era de noche y usted ya se había dado cuenta de que su perro no estaba entonces no me atreví a

decir nada por qué pensé que se enojaría conmigo y me despedirían. A la mañana siguiente lo estuve buscando en secreto cuando tenía tiempo. Bueno continua con tu trabajo nomás seguiremos buscando Nosotros. Ahí viene tu hermana menor podemos preguntarle a ella si sabe algo. Oye jovencita quería preguntarte algo sobre el perro de tu hermano. Yo no sé nada de eso ahora estoy ocupada. Porque tienes un gato escondido en tu habitación. Yo no tengo ningún animal escondido en mi habitación. Estás segura de que no tienes ningún animal escondido entonces este gatito que está aquí no es tuyo. Cómo lo encontraste al gatito estaba bien escondido dámelo es mío. Hermana porque tienes un gato escondido en la habitación

Espero que les guste y me den su opinión